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Ata Ordinária nº 024/2018 

 

 ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MAMPITUBA, REALIZADA EM 03 DE SETEMBRO DE 2018.  

Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito (2018), às 

dezenove horas, realizou-se a vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) Período Legislativo da sexta (6ª) Legislatura da Câmara Municipal 

de Mampituba, sob a presidência do Vereador Sergio Barbosa Martins e 

secretariado pelo Vereador Jailson dos Santos.  Pela folha de comparecimentos 

verificou-se a presença dos seguintes vereadores: Fábio Schardosim Brocca 

(PSDB), Jailson dos Santos (PMDB), Nilto Luiz Brocca Bertoti (PMDB), Noerci 

Roldão da Silva (PTB), Ricardo de Oliveira Lumertz (PT), Rudnei Alves de Oliveira 

(PMDB), Sergio Barbosa Martins (PT) e Valmir Roldão Evaldt (PSDB). A 

vereadora Aleide Maria Scarpari Pereira (PP) estava ausente e justificou sua falta. 

Após foi realizada a leitura da Ata da vigésima terceira (23a) Sessão Ordinária, 

realizada em 27 de agosto de dois mil e dezoito. Aprovada por unanimidade dos 

presentes. Correspondência Recebida: Nada Consta. Projetos de Lei 1a 

Sessão em Pauta (Leitura): Nada Consta. Projetos de Lei 2a Sessão em Pauta 

(Comissões):Nada consta.Expedientes:Vereador Sérgio Barbosa Martins 

(PT): Iniciou cumprimentado a todos os presentes na sessão, mencionou sobre as 

reuniões que estão acontecendo em algumas comunidades do município que a 

administração municipal está organizando, sendo que duas reuniões já 

ocorreram, uma na Sede e a outra no Rio de Dentro, faltando mais duas, a 

próxima acontecerá dia onze de setembro na comunidade de Roça da Estância 

onde será discutido sobre o orçamento de dois mil e dezoito. Ressaltou sobre a 

importância delas e de os Secretários de cada Secretaria participar para prestar 

conta dos trabalhos desenvolvidos, podendo assim analisar o andamento da 

Secretaria para fazer mudanças se necessário, como o aumento dos orçamentos 

de algumas, para a melhoria dos trabalhos dos próximos anos. Analisou os 

trabalhos que foram e estão sendo feitos nesse um ano e meio de governo, notou 

que houve muitas melhorias nas Secretarias de Obras e da Agricultura e na de 

Turismo e Desporto. Destacou o empenho em desenvolver o turismo no 

município, pois a região é cercada de pontos turísticos, de um lado a serra e do 

outro o litoral. O município por si próprio tem grande potencial, pois tem uma 

exuberante beleza. Parabenizou novamente a administração da Secretaria de 

Obras, pelas melhorias que estão sendo feitas nas estradas do município, 

beneficiando tráfego de carros, pois já se tem um fluxo de turista visitando o 

município e ninguém quer estragar seus veículos. Agradeceu a Secretaria da 

Saúde, que vem atendendo a população da melhor forma possível, com veículos 

novos e medicamentos, com profissionais da saúde como médicos, 

fisioterapeutas e nutricionistas. Comentou que os vereadores também são 

responsáveis por estar ajudando a trazer recursos a esse município, ele espera 

que continue assim. Pronunciou-se sobre as eleições que vão acontecer daqui 

alguns dias e desejou que se possa eleger representantes que vão ajudar o 
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município, investindo em recursos para melhorias, e finalizou sua fala. Ordem do 

Dia: Nada Consta. Comunicados: O vereador Fábio convidou todos para 

participarem da Festa em homenagem a Nossa Senhora das Graças e Santa Rita 

de Cássia que acontecerá nos dias oito e nove de setembro no centro de 

Mampituba. Não havendo nem um recado o Presidente encerrou a 

sessão:___________________________________________________________

_________________________________________________________________

_________________________________________________________________

_________________________________________________________________ 

 


